

## Pelayanan Masyarakat Pagi oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang: Wujudkan Kamtibmas Kondusif

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 17, 2024 - 09:34



**Polres Cianjur Polda Jabar** – Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan pelayanan masyarakat pagi atau gatur pagi di sekitar wilayah hukum Polsek Cugenang pada hari Rabu, 17 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh AIPDA Dede Amiharja dari Polsek Cugenang, Polres Cianjur, Polda Jabar.

Pelayanan masyarakat pagi ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cugenang untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya. Kegiatan tersebut meliputi pengaturan lalu lintas dan membantu masyarakat dalam aktivitas pagi hari, seperti mengantarkan anak-anak ke sekolah dan mendukung kelancaran lalu lintas di titik-titik rawan kemacetan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami berupaya untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan memberikan pelayanan yang maksimal, khususnya dalam menjaga ketertiban dan keamanan di pagi hari," ujar KOMPOL Tedi Setiadi.

AIPDA Dede Amiharja, yang memimpin kegiatan tersebut, mengungkapkan bahwa kegiatan pelayanan masyarakat pagi ini juga bertujuan untuk meningkatkan hubungan antara Polri dan masyarakat. "Dengan hadirnya polisi di tengah masyarakat, kami berharap masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," tambahnya.

Kegiatan pelayanan masyarakat pagi oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat setempat. Banyak warga yang merasa terbantu dengan adanya pengaturan lalu lintas dan kehadiran polisi yang siap membantu mereka di pagi hari.

Polsek Cugenang akan terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin sebagai bagian dari upaya untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cugenang.